

Aujourd'hui, nous sommes le dimanche 13 juillet, de la 15ème semaine du temps ordinaire.

Seigneur, l'été est là, un grand week-end se présente à moi, à nous. Je te demande de savoir profiter de ce temps pour me rendre disponible à l'écoute de ta parole, à son incarnation dans ma vie quotidienne. Seigneur, en écoutant ta parole, donne-moi la grâce d'être attentive à chacun de ces prochains que tu mets sur mon chemin. Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen

Nous écoutons le chant de la Communauté de Vie Chrétienne, "Le Seigneur est mon berger".

R/ Le Seigneur est mon berger :
je ne manque de rien.
Sur des prés d'herbe fraîche,
il me fait reposer.

Il me mène vers les eaux tranquilles
et me fait revivre ;
il me conduit par le juste chemin
pour l'honneur de son nom.

Si je traverse les ravins de la mort,
je ne crains aucun mal,
car tu es avec moi :
ton bâton me guide et me rassure.

Tu prépares la table pour moi
devant mes ennemis ;
tu répands le parfum sur ma tête,
ma coupe est débordante.

Grâce et bonheur m'accompagnent
tous les jours de ma vie ;
j'habiterai la maison du Seigneur
pour la durée de mes jours.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 10 de l'évangile selon saint Luc.

En ce temps-là, un docteur de la Loi se leva et mit Jésus à l'épreuve en disant : « Maître, que dois-je faire pour avoir en héritage la vie éternelle ? » Jésus lui demanda : « Dans la Loi, qu'y a-t-il d'écrit ? Et comment lis-tu ? » L'autre répondit : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta force et de toute ton intelligence, et ton prochain comme toi-même. » Jésus lui dit : « Tu as répondu correctement. Fais ainsi et tu vivras. » Mais lui, voulant se justifier, dit à Jésus : « Et qui est mon prochain ? » Jésus reprit la parole : « Un homme descendait de Jérusalem à Jéricho, et il tomba sur des bandits ; ceux-ci, après l'avoir dépouillé et roué de coups, s'en allèrent, le laissant à moitié mort. Par hasard, un prêtre descendait par ce chemin ; il le vit et passa de l'autre côté. De même un lévite arriva à cet endroit ; il le vit et passa de l'autre côté. Mais un Samaritain, qui était en route, arriva près de lui ; il le vit et fut saisi de compassion. Il s'approcha, et pansa ses blessures en y versant de l'huile et du vin ; puis il le chargea sur sa propre monture, le conduisit dans une

auberge et prit soin de lui. Le lendemain, il sortit deux pièces d'argent, et les donna à l'aubergiste, en lui disant : 'Prends soin de lui ; tout ce que tu auras dépensé en plus, je te le rendrai quand je repasserai.' Lequel des trois, à ton avis, a été le prochain de l'homme tombé aux mains des bandits ? » Le docteur de la Loi répondit : « Celui qui a fait preuve de pitié envers lui. » Jésus lui dit : « Va, et toi aussi, fais de même. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Je regarde avec mon imagination l'étroit chemin qui descend. Je vois l'homme à terre agressé, blessé et en danger. Je vois s'écarter le prêtre, et le lévite qui passent là. Je prends le temps de contempler le Samaritain qui fait route, et prend le temps de s'arrêter "saisi de compassion". Je contemple ses gestes de soin. Qu'est ce que cela me fait?

2. Qui est mon prochain ? Envers qui est-ce que je fais activement preuve de pitié ? Je prends le temps de contempler les gens que je rencontre dans ma vie : en famille, au travail, dans les associations, dans la rue... Je choisis un visage. Qu'est ce que cela peut être " faire preuve de pitié " vis à vis de cette personne ? A quoi suis-je appelée quand j'y pense ?

J'écoute à nouveau ce passage de l'Evangile de Luc, je le laisse encore une fois résonner en moi, me parler.

Le Seigneur a enseigné et le docteur de la loi a bien compris son enseignement. Je me tourne à mon tour vers Jésus pour lui dire ce que j'ai ressenti en l'écoutant. Je lui demande ce dont j'ai besoin et qui me manque pour devenir un bon samaritain... Après cette prière, je peux prendre quelques notes pour me souvenir, y revenir dans les jours qui viennent.

Seigneur, nous qui nous efforçons d'être frère de tous, entends notre prière :

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Car c'est à Toi qu'appartienne, le règne la puissance et la gloire
Pour les siècles des siècles, amen.

Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen

Cette semaine les prières sont réalisées avec la communauté de vie chrétienne qui est en congrès national du 12 au 14 juillet sur le thème "Artisans de paix aux carrefours du monde".